



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación a los cortes del suministro de gas natural en las escuelas de todo el territorio provincial, lo siguiente:

- a) Avances del plan de trabajo para regularizar el servicio de gas en establecimientos educativos y comedores escolares afectados, indicando plazo estimado de finalización;
- b) Cuántos edificios escolares tienen actualmente interrumpido el servicio de gas natural;
- c) Con qué periodicidad se inspeccionan las instalaciones edilicias y los artefactos en funcionamiento. Se solicita se adjunten las certificaciones correspondientes;
- d) Qué medidas alternativas se implementaron para garantizar la calefacción y el normal funcionamiento de comedores escolares;
- e) Cuál es el plan de contingencia elaborado por las autoridades provinciales para prevenir futuros episodios similares.

**Mónica C. Peralta**  
**Diputada Provincial**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Con la llegada de las bajas temperaturas, recrudece aún más una problemática que afecta a escuelas y comedores escolares de la provincia, derivada de la interrupción del servicio de gas natural por parte de la empresa Litoral Gas.

Este año, los cortes del suministro en los establecimientos educativos se produjeron mayoritariamente en los meses de febrero y marzo, a pocos días de la apertura del ciclo lectivo. En principio se vieron afectadas 350 instituciones escolares en todo el territorio provincial.

Desde el Ministerio de Educación cuestionaron el accionar de la empresa Litoral Gas por no definir un esquema escalonado de verificación en los establecimientos escolares, indicando que en algunos casos no se inspeccionaron por la situación de Pandemia. Sostuvieron además, que en todos los casos, en las escuelas se están realizando las readecuaciones y refacciones correspondientes.<sup>1</sup>

En tanto desde el gremio Amsafe exigen una solución inmediata a esta problemática que afecta, sobre todo, a los comedores escolares y copas de leche. En los establecimientos afectados se están entregando viandas frías o secas con todo lo que ello ocasiona en la salud de nuestros/as estudiantes.<sup>2</sup>

---

<sup>1</sup> <https://viapais.com.ar/rosario/litoral-gas-corto-el-suministro-a-mas-de-200-escuelas-en-rosario/>

<sup>2</sup> [https://www.ellitoral.com/area-metropolitana/60-escuelas-region-iv-sufrieron-cortes-servicio-gas\\_0\\_Z36v4muxg5.html](https://www.ellitoral.com/area-metropolitana/60-escuelas-region-iv-sufrieron-cortes-servicio-gas_0_Z36v4muxg5.html)



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La realidad es que no se puede aprender con frío, algo que lamentablemente está pasando en muchas escuelas de nuestra provincia. A esto se suman las dificultades que existen para garantizar el funcionamiento de los comedores escolares, en donde muchos/as alumnos/as en situación de vulnerabilidad reciben su única ración diaria de comida.

Con la llegada del frío intenso, y en medio de la cuarta ola de contagios por Covid, es imperioso que las autoridades provinciales den una pronta solución a esta situación, asegurando el restablecimiento del servicio de gas en todos los establecimientos educativos afectados.

Por lo antes expuesto solicito a mis pares me acompañen en el siguiente proyecto de comunicación.

**Mónica C. Peralta**  
**Diputada Provincial**